



# 入学祝い

4月1日、学園にて入学祝を開催しました。今年度は、5名の子どもたちが入学（小学校1名、中学校1名、高等学校3名）し、新たな環境で頑張りたいことを発表してくれました。また、職員にも4名の仲間が加わり皆でごちそうを囲みながら交流を深めました。（梶本）



（小坂）

## 因伯キャンプ

8月24日～25日、船上山自然の家にて因伯キャンプを行いました。

澤登りやカヌー、屋外炊飯と力レーアリ、肝試しなど職員も一緒にやって力いっぱい楽しみました。普段学園での生活では見れない子ども達の姿がたくさん見られ、いざとなれば協力したり、得意なことを發揮するなど成長も感じました。来年度は中高生も含め計画しているところです。あ～楽しかった！！！

（小坂）



（小坂）

## 創立記念祭

11月18日に117周年の創立記念祭のお祝いをしました。たくさんの子どもたちが参加し、皆で一緒に昼食をとり多くの笑顔が溢れ

## 芋煮会

10月28日、芋煮会を開催しました。

大鍋で作った鍋料理を子どもたちと職員全員でいただきました。里親会主催の土に親しむ会で子どもたちが収穫したさつまいもを使ったスイートポテトや焼き芋も大人気でした。また、今年は新しくたこ焼きとベビーカステラも作り、秋の味覚をお腹いっぱい堪能した会になりました。（山本）

（山本）



（小坂）

## 餅つき

12月16日、もちつきを開催しました。今回は、4年ぶりに富士

堂々と司会をしてくれ、成長した姿を見ることができたことも嬉しく思いました。大勢の笑顔が見られ、因伯子供学園のパワーを感じた時でした。（河本）

る時間になりました。小6男子が堂々と司会をしてくれ、成長した姿を見ることができたことも嬉しく思いました。大勢の笑顔が見られ、因伯子供学園のパワーを感じた時でした。（河本）

6月10日、ちまき作りを開催しました。コロナウィルスがらみに引き下がられたこともあり、4年ぶりにみどり町の住民のみなさんと一緒に学園外の方にも参加して頂き、

## ちまき作り



もたちが入学（小学校1名、中学校1名、高等学校3名）し、新たな環境で頑張りたいことを発表してくれました。また、職員にも4名の仲間が加わり皆でごちそうを囲みながら交流を深めました。（梶本）

大大に盛り上がりました。地域のみなさんと一緒に作ったちまきと力をレーライスは絶品一ぱくさんのが参加、ありがとうございました。（京力）

7月23日にそうめん流しを開催しました。今年は、地域の方にも多く参加していただき、楽しい会になりました。子どもたちの楽しそうな声や普段なかなかゆっくり関わることの出来ない地域の方々との交流もでき、とてもすてきな時間になりました。地域の皆様、多くのご参加、ありがとうございました。（廣賀）

## そうめん流し



8月9日、楓ホームと櫻ホーム、梧ホームの男子メンバーで海水浴に行きました。恐れを知らずグングン海に入っていく子もいれば、浅瀬で水遊びを楽しむ子、海の家でのんびり過ごす子などそれぞれ思い思いの楽しみ方で海を満喫しています

## 海水浴



8月11日に因伯夏祭りが学園敷地内で行いました。天候にも恵まれて、外でたくさんのおいしい屋台料理を食べたり、ミニゲームをしたりして、子どもも職員も楽しみました。今年度は、祭りに子どもたちからリクエストしてもらつた曲を流す試みをしましたが、たくさんの喜びの声が聞かれました。（芦崎）

## 夏祭り

8月11日に因伯夏祭りが学園敷地内で行いました。天候にも恵まれて、外でたくさんのおいしい屋台料理を食べたり、ミニゲームをしたりして、子どもも職員も楽しみました。今年度は、祭りに子どもたちからリクエストしてもらつた曲を流す試みをしましたが、たくさんの喜びの声が聞かれました。（芦崎）